



30. Oktober 2020

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

neue Änderungen bezüglich Schule und Corona sind heute früh durch das Ministerium in Wiesbaden bekannt geworden. Auf Grund der sich massiv ausbreitenden Infektionen und der Gefahr, dass unser Gesundheitswesen in naher Zeit an seine Grenzen stoßen kann, halten wir diese Änderungen für wichtig und richtig.

Unser dringender Wunsch ist, die Schulen offen halten zu können. Daher wurde nun für Hessen Szenario 2 ausgerufen. Die Änderungen gelten vorerst bis zum Ende des ersten Schulhalbjahres.

Folgendes hat an unserer Schule ab Montag, 02.11.2020 Gültigkeit:

- Die Tagesstruktur an der Schule bleibt vorerst erhalten, um Ihnen so lange wie möglich sichere Schulzeiten zu gewähren.
- Unterricht und Angebote finden ausschließlich klassenbezogen statt. Dies betrifft die inklusive Beschulung, den Ganzttag und sämtliche Förderkurse.
- Wir integrieren den Förderunterricht anteilig in den Klassen.
- Für Religion und Ethik gilt eine besondere Erlasslage in Zeiten von Corona. Bis zum 09.11.20 werden wir hier Anpassungen der einzelnen Gruppen vornehmen. Da sich die Kinder im Religions- und Ethikunterricht mischen, muss ab Montag im Religions- und Ethikunterricht Maske getragen werden und die Kinder bleiben an ihren Sitzplätzen, die von den Lehrkräften nach Klassen zugeordnet sind. Durch unsere Stundenplananpassung bis zum 09.11.20 hoffen wir hier auf Entspannung.
- Die AG-Angebote im Ganzttag entfallen, da hier Kinder aus gemischten Gruppen zusammenkommen. Alle Kinder gehen nach Unterrichtschluss in Ihre Horte.
- Kinder ohne Hortplatz, die täglich bei uns im Ganzttag sind, werden festen Gruppen zugeordnet. Treffen sich innerhalb dieser Gruppen Kinder verschiedener Klassen, so muss die Maske getragen werden.
- Lehrkräfte und Erzieher*innen können, unter Einhaltung der Hygieneschutzmaßnahmen (durchgängig Maske für Pädagog*innen etc.), weiterhin Lerngruppen wechseln. Wir schauen nochmals auf den Einsatzplan.
- Ebenfalls passen wir die Zuteilung der Pausenbereiche an, um eine Vermischung der Klassen möglichst zu reduzieren.

- Näheres zum Schwimmunterricht im 3. Jahrgang teilen wir Ihnen im Laufe der kommenden Woche mit.
- Im Bereich der Frühbetreuung muss Maske getragen werden.
- Die Angebote der Musikschule werden wieder in der Distanz unterrichtet.
- Bis zum 09.11.20 müssen wir, gemäß der Verordnungen aus Wiesbaden, nochmals weitere Änderungen in geringerem Ausmaß vornehmen, die mit einer Anpassung des Stundenplanes einhergehen.

Seit gestern gilt in Hessen Folgendes:

Wer positiv getestet ist, muss sofort in Quarantäne – auch, wenn sich das Gesundheitsamt noch nicht gemeldet hat. Das gilt auch für alle, die in der gleichen Wohnung/dem gleichen Haus leben. Bitte nehmen Sie diese Verantwortung wahr!

Sicherlich ist es für die Kinder pädagogisch und emotional schwierig, wieder nur auf eine Gruppe zurückgeworfen zu sein. Alle Kolleg*innen werden, neben der Vermittlung der fachlichen Inhalte, weiterhin ein gutes Ohr für die Sorgen, Ängste und Fragen der Kinder haben.

Bitte lassen Sie uns gemeinsam mit Ruhe und Umsicht durch die kommenden Wochen gehen.

Wir wünschen Ihnen Gesundheit und Kraft für die nächste Zeit.

Herzliche Grüße

Katja Gramer & Silke Krämer